

KKCTBN sendiri adalah lomba tahunan yang diadakan oleh DIKTI dibawah Dit.Litabmas Program Kreativitas Mahasiswa. Lomba tersebut terbagi atas 3 kategori yaitu: Kapal *Autonomous* (Otomatis/Sensor), Kapal cepat dengan sistem manual (*Remote Control*), dan Kapal cepat *Fuel Engine* (*Manual System*). Pesertanya pun dari universitas terkemuka Se-Indonesia. Dan tahun ini Kontes Kapal Cepat Tak Berawak Nasional 2014 diikuti oleh 32 Tim yang berasal dari 22 Perguruan Tinggi. Universitas Trunojoyo sendiri mengeluarkan 2 tim dalam 2 kategori yaitu: kategori Kapal *Autonomous* (Otomatis/Sensor) dengan nama tim "Vista Bahari Kencana" yang beranggotakan Achmad Yunus Maulana Abdillah A., Firdaus Al-Fidai, Moch. Fiqri, dan kategori Kapal cepat dengan sistem manual (*Remote Control*) dengan nama tim "Salak Studio 46" yang beranggotakan Achmad Faidi, Dandi Fathur Rohim, Syafik. Di KKCTBN 2014 ini Tim Robot Teknik Elektro menyabet gelar juara 2 pada kategori Kapal *Autonomous* (Otomatis/Sensor) atas nama tim Vista Bahari Kencana. Harapan kedepannya semoga untuk KKCTBN 2015 universitas Trunojoyo dapat mengikuti semua kategori dan Teknik Elektro Trunojoyo mampu bersaing ditingkat Internasional.



Suasana Lomba : saat diwawancarai oleh juri (kiri), saat lomba berlangsung (kanan)



**SELAMAT DAN SUKSES**  
 atas  
**TIM ROBOBOAT ELEKTRO UTM**  
 sebagai  
**JUARA 2 Lomba KKCTBN 2014**  
 (Kontes Kapal Cepat Tak Berawak Nasional)  
 di Universitas Indonesia

Jakarta, 4-6 Nopember 2014

**"Jika A adalah sukses dalam hidup, maka A = X + Y + Z. Maka X adalah bekerja, Y adalah bermain, dan Z adalah menjaga lisan" (Albert Einstein)**

## KEMENANGAN PERDANA TIM OLAHRAGA ELEKTRO PADA EVENT POMTEK 2014

Mahasiswa Teknik Elektro dapat membuktikan bahwa mereka bukan hanya unggul di bidang robotika dan akademik tapi mereka juga unggul di bidang olahraga, dibuktikan dengan kemenangan perdananya pada event POMTEK 2014 (Pekan Olahraga Teknik) yang diadakan oleh UKM-FT TOFATEK yang merupakan serangkaian acara E-Fest (Engineering Festival). POMTEK merupakan pekan olahraga terbesar Fakultas Teknik yang diadakan rutin setiap tahun, yang mana pesertanya adalah semua mahasiswa teknik dari semua angkatan. Tim olahraga elektro mampu menyabet juara 2 kategori lomba Sepak Bola dan Volly pada acara tersebut.

"Sebelumnya kami tidak menyangka akan menjadi juara 2 pada POMTEK 2014 dan dapat mengalahkan jurusan-jurusan lain bahkan dari kakak-kakak angkatan 2012 kebawah" ungkap salah satu pemain Sepak Bola Elektro. Tim Olahraga Elektro mengikuti 5 cabang olahraga yaitu Sepak Bola, Volly, Bulutangkis, Basket dan Catur. Semoga kemenangan ini memberikan motivasi positif bagi mahasiswa-mahasiswa yang lain terutama bagi mahasiswa elektro agar lebih giat lagi untuk berprestasi di segala bidang.



Foto Bersama :  
 Tim Olahraga Elektro,  
 pemenang juara 2  
 Lomba Sepak Bola.



**SELAMAT DAN SUKSES**  
 atas  
**TIM OLAHRAGA ELEKTRO**  
 sebagai  
**JUARA 2 Lomba POMTEK 2014**  
 (Pekan Olahraga Mahasiswa Teknik)  
 cabang Sepak Bola & Volly

## DOSEN DAN MAHASISWA ELEKTRO UTM MENJADI PANITIA ME-CONFEST 2014

ME - CONFEST 2014 (*Muhammadiyah Festival on Education, Sport and Culture*) merupakan acara tahunan yang diadakan oleh Majelis Dikdasmen PW Muhammadiyah Jawa Timur, kali ini ME - CONFEST 2014 diselenggarakan di KAMPUS SMAMDA (SMA Muhammadiyah 2) SIDOARJO, selama 3 hari yaitu, 21 - 23 Nopember 2014. Ada 9 macam lomba yang disuguhkan dalam acara tersebut yaitu, Seni Baca Qur'an, Lomba Pidato Bahasa Arab, *Story Telling Contest*, *Futsal Championship*, *Jambore ME - CONFEST*, *Basketball Championship*, *Line Tracer Robotic* dan *Maze Solving*. Diantara lomba-lomba tersebut Lomba Robot-lah yang paling favorit, pasalnya banyaknya peserta yang mendaftar sehingga melebihi batas kuota yang telah ditentukan.

Lomba *Line Tracer* (Analog) dikhususkan untuk SD sederajat yang diikuti oleh 45 tim dari berbagai macam instansi sedangkan untuk *Maze Solving* dibagi menjadi 3 tingkatan, yakni tingkat SD, SMP, dan SMA sederajat. Semua panitia dan juri lomba robot tersebut diambil dari Dosen dan Mahasiswa Teknik Elektro Universitas Trunojoyo Madura. "Kami merasa senang diberi kepercayaan untuk menjadi panitia dalam acara tersebut dan kami juga senang ikut berpartisipasi dalam mensukseskan ME - CONFEST 2014" ujar Fiqri selaku wasit dari Mahasiswa UTM.

Kita patut berbangga karena Prodi S1 Teknik Elektro telah dikenal dunia dan dipercaya untuk mensukseskan acara besar tersebut. Kedepannya semoga kehadiran Prodi S1 Teknik Elektro UTM dapat membawa dampak positif bagi semua pihak.



Foto Bersama : Dosen & Mahasiswa Elektro dengan para Juri ME-CONFEST 2014

### AGENDA Q-TA

KRT (Karapan Robot Trunojoyo)	:	7 Desember 2014
UAS Prodi S1 Teknik Elektro	:	22 Desember - 2 Januari 2014

### PESAN-PESAN DARI PARA DOSEN

Setiap awal semester genap akan diadakan acara "**Pesta Awal Semester**" yang diadakan langsung oleh Prodi S1 Teknik Elektro, pada acara tersebut akan dikukuhkan mahasiswa Berprestasi dan Mahasiswa Tidak Berprestasi. So ayo temen2 terus belajar agar tidak mendapat Piala Bergilir Mahasiswa Tidak Berprestasi....yup2 semangat belajar dan teruslah berkarya..Elektro..Yes Joss



<http://elektro.trunojoyo.ac.id>  
e-mail: [humas.himatro@gmail.com](mailto:humas.himatro@gmail.com)

Edisi 4  
NOPEMBER 2014

### TIM ROBOT ELEKTRO UTM BERHASIL MEMBAWA PULANG JUARA 2 LOMBA KKCTBN 2014 (KONTES KAPAL CEPAT TAK BERAWAK NASIONAL)

"Elektro Joss" itulah slogan yang digemborkan ketika nama **Vista Bahari Kencana** dari Tim Robot Teknik Elektro Universitas Trunojoyo di sebutkan di podium sebagai juara 2 pada Kontes Kapal Cepat Tak Berawak Nasional di Universitas Indonesia. Walau program Studi Teknik Elektro masih terbilang jurusan baru di Universitas Trunojoyo namun Prodi Teknik Elektro patut berbangga diri karena telah mampu membuktikan kemampuannya di kanca Nasional. Persiapan yang dilakukan Tim Robot Teknik Elektro untuk mengikuti lomba KKCTBN sekitar 3 bulan semenjak diterimanya proposal oleh panitia KKCTBN 2014 sebagai finalis. Dari persiapan tersebut tak luput dari *trial and error*, namun berkat semangat, dukungan setra do'a dari Bapak Rektor, Pembantu Rektor, Dekan Fakultas Teknik, Pembantu Dekan Fakultas Teknik, Bapak/Ibu Dosen Teknik Elektro Khususnya Kepada Bapak Koko Joni, S.T., M.Eng, Bapak Miftachul Ulum, S.T., M.T., dan Bapak Fiqih Ibadillah, selaku dosen pembimbing Tim Robot Teknik Tektro, serta seluruh teman-teman Mahasiswa Teknik Elektro Khususnya Tantra, Badrus, dan Hasan, maka Project tersebut dapat terselesaikan dengan baik.



Foto Bersama : Dosen dan Tim Robot Merayakan Kemenangan KKCTBN 2014

### TIM REDAKSI

**Pelindung** : Miftachul Ulum S.T., M.T. # **Penanggung Jawab** : Diana Rahmawati S.T., M.T.  
**Pimpinan Redaksi** : Triyanawati Desi # **Editor** : Moh.Gazali # **Fotografer** : Rizal Wafiq Amri  
**Reporter** : Bambang B. S, dan Mercury Putra U. # **Desain Grafis** : Dhimas Bayu Mahendra  
**Penerbit** : Salak Studio (Jl. Salak 1 No. 46, Perumnas Kamal)

**Alamat** : Jalan Raya Telang PO BOX 2 Kamal Bangkalan - Madura. Telepon 087852218159